

# Banobras e Inmujeres impulsan acciones y financiamiento que promueven la igualdad de género

Suscribieron el convenio el Director General de Banobras, Jorge Mendoza Sánchez y la Presidenta de Inmujeres, Nadine Gasman Zylbermann

Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos, S.N.C. | 17 de julio de 2024 | Comunicado

El convenio con Inmujeres contribuye a consolidar esfuerzos para mejorar la calidad de vida de las niñas, adolescentes y mujeres a lo largo del país.

El Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras) y el Instituto Nacional de las Mujeres (Inmujeres) firmaron un convenio para fortalecer e impulsar acciones tendientes a que el financiamiento del Banco impulse el trabajo de cuidados y la igualdad sustantiva entre mujeres y hombres.

Suscribieron el convenio el Director General de Banobras, Jorge Mendoza Sánchez y la Presidenta de Inmujeres, Nadine Gasman Zylbermann.

En su intervención, el titular de Banobras destacó que en esta Administración y por primera vez en la historia de la Institución, el Banco diseñó e implementó una Política de Género con resultados importantes, entre éstos la Certificación de la NMX-025 sobre Igualdad Laboral y No Discriminación, la creación de un Grupo sobre Igualdad Laboral y No Discriminación, así como la colocación de 5 bonos sustentables con perspectiva de género, por un monto de 19 mil 221 mdp, entre otros.

Añadió que el objetivo de esta Política ha sido claro, contribuir decididamente al logro de la igualdad sustantiva; al bienestar de mujeres, niñas y adolescentes. La política busca también contribuir al ejercicio pleno de los derechos de mujeres y hombres, a través de integración de la perspectiva de género, tanto en la cultura organizacional como en las operaciones y financiamiento del Banco.

En ese sentido, Banobras propone una promoción activa de la igualdad de género y el empoderamiento de las mujeres, a través de los proyectos financiados por Banobras en diversos sectores como salud, educación, transporte masivo, telecomunicaciones, espacios públicos, lúdicos y deportivos, y servicios básicos.

Sectores y servicios que contribuyen de manera importante para que mujeres, niñas y adolescentes cuenten con un entorno que les facilite el ejercicio pleno de sus derechos y el desarrollo de sus

capacidades y habilidades para la vida.

Por su parte, la Presidenta del Inmujeres, Nadine Gasman Zylbermann, comentó que la firma de este convenio es la expresión de la colaboración que se puede hacer entre gobierno y sector financiero para impulsar acciones contundentes a favor de la redistribución de los cuidados y de la igualdad sustantiva entre mujeres y hombres y de la corresponsabilidad que pueden tener instituciones bancarias en estos temas.

Entre los financiamientos otorgados por Banobras que cuentan con perspectiva de género se encuentran:

- La línea 2 del Sistema de Transporte Público Cablebús, en la Ciudad de México, provee transporte seguro, económico y ágil, beneficiando en particular a niñas, adolescentes y mujeres de la Alcaldía Iztapalapa. Con una inversión total de 3 mil 906 millones de pesos (mdp), de los cuales 2 mil 117 mdp correspondieron al financiamiento bianual (2020-2021) de Banobras al Gobierno de la Ciudad de México, se construyó esta línea.
- El Albergue Comunitario Posada Amiga de la Mujer Embarazada (AME), en Calkiní, Campeche, contribuye a reducir la muerte materno-infantil al proveer hospedaje y alimentación para mujeres embarazadas de comunidades aledañas que ahora tienen un espacio seguro en donde esperar el momento del parto. A través del Programa Banobras FAIS, ese municipio recibió financiamiento de Banobras por 21.7 millones de pesos para la realización de 18 obras, entre las que destaca el albergue que tuvo una inversión de 1.8 mdp.
- En el Centro Artístico, Lúdico y Cultural (CALUC), ubicado en Zapopan, Jalisco, se ofrecen talleres para que las y los jóvenes y adolescentes puedan capacitarse y contar con una vinculación laboral; dicha iniciativa surgió de la necesidad de que las y los jóvenes de ese municipio contaran con un espacio seguro donde puedan desarrollar habilidades que les permitan convivir y expresarse libremente y sin violencia. Banobras otorgó una línea de crédito global municipal a Zapopan por 300 millones de pesos para apoyar a 30 proyectos, de los cuales 5.2 mdp se destinaron a la construcción del CALUC.

Acciones como estas refrendan el compromiso de Banobras con la Política de Género en el país. El convenio con Inmujeres contribuirá a consolidar dichos esfuerzos para mejorar la calidad de vida de las niñas, adolescentes y mujeres a lo largo del país.

Banobras, resultados y solidez financiera.

#BanobrasEsInnovación #Bienestar #Resultados #SolidezFinanciera

# Documentos

Comunicado Banobras e In.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

¿Cómo fue tu experiencia en gob.mx?

